

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

El Vaticano informa sobre el estado de salud del papa Francisco, quien enfrenta una neumonía bilateral tras cinco días de hospitalización

Internacionales



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 130
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 94	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/el-vaticano-informa-sobre-el-estado-de-salud-del-papa-francisco-quien-enfrenta-una-neumonia-bilateral-tras-cinco-dias-de-hospitalizacion_18214.php

EL VATICANO INFORMA
SOBRE EL ESTADO DE
SALUD DEL PAPA
FRANCISCO, QUIEN
ENFRENTA UNA NEUMONÍA
BILATERAL TRAS CINCO
DÍAS DE HOSPITALIZACIÓN

Internacionales

El Vaticano informa sobre el estado de salud del papa Francisco, quien enfrenta una neumonía bilateral tras cinco días de hospitalización

Un jesuita de 88 años fue hospitalizado el pasado viernes en el reconocido hospital Gemelli de Roma debido a una "infección polimicrobiana de las vías respiratorias", lo que ha suscitado preocupación en la comunidad.

El Papa Francisco enfrenta neumonía bilateral en su hospitalización

El Vaticano anunció este martes que el papa Francisco, de 88 años, se encuentra aquejado de una neumonía bilateral y presenta un cuadro clínico "complejo", en el quinto día de su hospitalización en el hospital Gemelli de Roma. El pontífice ingresó el pasado viernes a causa de una "infección"

El pontifice ingreso el pasado viernes a causa de una "infección polimicrobiana de las vías respiratorias", lo que generó

preocupación a nivel internacional.

El último parte médico indica que un TAC torácico reveló la presencia de neumonía bilateral, lo que llevó a la necesidad de un tratamiento farmacológico adicional.

A pesar de esta situación, el papa mantiene un buen estado de

ánimo, según lo informado por la Santa Sede.

Anulación de compromisos

El Vaticano ha anunciado la cancelación de todos los compromisos del papa hasta el miércoles, incluyendo la anulación de su audiencia jubilar prevista para el sábado, así como la misa dominical que normalmente presidiría. Matteo Bruni, portavoz de la Santa Sede, comunicó la estabilidad en la salud del pontífice, quien tuvo una "noche tranquila", desayunó y leyó periódicos, manteniendo así su rutina habitual.

Además, se destacó que Francisco recibió la Eucaristía por la mañana y pasó su día alternando descanso con oración y lectura.

Reacciones y preocupaciones

La hospitalización del papa, que ya ha enfrentado múltiples problemas de salud en los últimos años, ha reavivado discusiones sobre el futuro de su pontificado, sobre todo a pocos meses del inicio del año jubilar de la Iglesia católica, que contará con una intensa agenda de eventos.

Turistas y peregrinos en la plaza de San Pedro expresaron sus deseos de recuperación para el pontífice.

Birgit Jungreuthmayer, una turista austriaca, comentó: "Espero que se recupere pronto.

Confío en el tratamiento médico del hospital y espero que lo hagan lo mejor posible".

Debate sobre su futuro

La cobertura mediática italiana se ha centrado en la prolongada hospitalización del papa.

Antes de su ingreso, Francisco había mostrado signos de debilidad, con rostro hinchado y voz entrecortada, delegando en ocasiones la lectura de discursos a

sus asistentes.

No obstante, es conocido por su ímpetu y decidido a mantener su agenda. A pesar de su frágil estado de salud, el papa realizó en septiembre un extenso viaje por Asia y Oceanía, el más largo de su papado.

Desde su elección, ha mencionado la posibilidad de renunciar si su salud lo impidiera, aunque en un libro publicado en 2024 afirmó no tener "ninguna razón lo suficientemente seria" para considerar esta opción, calificando la dimisión como una "hipótesis lejana" que solo se justificaría por un "impedimento físico grave".

La comunidad católica y observadores internacionales continúan siguiendo de cerca la evolución de la salud del papa Francisco, mientras esperan que pueda regresar a sus funciones con normalidad.

Fuente: AFP

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL VATICANO INFORMA
SOBRE EL ESTADO DE
SALUD DEL PAPA
FRANCISCO, QUIEN
ENFRENTA UNA NEUMONÍA
BILATERAL TRAS CINCO
DÍAS DE HOSPITALIZACIÓN

informa sobre el estado de salud del papa francisco quien enfrenta una neumonia bilateral tras cinco dias de ho

Tags

compromisos, jubilar, lectura, viernes, vaticano, respiratorias, comunidad, gemelli, tratamiento, polimicrobiana, bilateral, francisco

Noticias relacionadas

- 4.7 * El Vaticano anuncia que la hospitalización del papa Francisco se extenderá debido a un "cuadro clínico complejo" que requiere atención continua
- 3.7 * El Vaticano informa que el Papa enfrenta una neumonía bilateral,

describiendo su situación como "compleja

- El estado de salud del papa Francisco se complica debido a una infección polimicrobiana
- 4.0 * El Papa Francisco suspende audiencias debido a un malestar ligero que se asemeja a la gripe
- 4.4 * El papa Francisco se encuentra en buen estado tras una noche reparadora, mientras prosigue con su tratamiento hospitalario
- 3.8 * Vaticano en apuros económicos: la fe enfrenta un desafío financiero sorprendente
- 4.4 * Estado de salud del papa Francisco: infección respiratoria y recomendación de reposo absoluto en su tercer día de internación
- 3.8 * Dr. Ricardo Diez: Un análisis profundo sobre la neumonía aguda comunitaria en niños
- 3.9 * El Vaticano solicita la destitución de sacerdotes implicados en casos de abuso sexual; surgieron dudas sobre el secretismo y la falta de denuncias
- 4.0 * El papa Francisco es hospitalizado en Roma por prescripción médica

Comentarios

Pilar Monzón 18-02-25 19:19

Es una pena escuchar lo del papa Francisco, ha tenido que enfrentar muchos problemas de salud. Ojalá se recupere pronto y pueda seguir guiando a la Iglesia como siempre lo ha hecho. La verdad que su energía y dedicación son admirables, a pesar de todo lo que ha pasado.

Categorías

Interior	
agro	
aldea	
asiática	
Breves	
básket	

cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política

Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo